



Unidad pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa

www.parroquiaejea.com

29 Noviembre 2020



TIEMPO DE ADVIENTO



Este domingo comienza el tiempo de Adviento.

Adviento es una dinámica de vigilancia y de espera. En él sobresale la esperanza, un valor de alto estímulo frente a tanta rutina, desaliento cansancio o mirada corta. Todos necesitamos la

esperanza; sin ella se torna casi imposible sobrevivir: Renueva, revitaliza, alimenta la ilusión y el compromiso... La esperanza que ha animado a tantas generaciones de creyentes, nos sale al paso de manera especial en cada Adviento.

Jesús es nuestra mayor esperanza. Él se nos acerca a diario de distintos modos y mediante símbolos variados: su Palabra, la Comunidad, los sacramentos, los pobres, ciertos acontecimientos, la cruz de cada día... Este Adviento, nos invita a ir por la vida con la cabeza alta y con la conciencia tranquila, es decir, con dignidad. Para ello es imprescindible andar despiertos, vigilantes y con buena salud moral, porque con el espíritu embotado no se va a ninguna parte.

TIEMPO DE VACIAMIENTO

El misterio de Adviento es un misterio de vaciamiento, de pobreza, de limitación. Debe ser así. De otro modo no podría ser un misterio de esperanza. El misterio de Adviento es un misterio de comienzo: pero también es el misterio de un fin. La plenitud del tiempo es el final de todo lo que todavía estaba incompleto, todo lo que todavía era parcial. Es el cumplimiento en unidad de todo lo que era fragmentario.

El misterio de Adviento en nuestras vidas es el comienzo del fin de todo lo que en nosotros no es todavía Cristo. Es el comienzo del fin de la irrealidad. Y eso, sin duda, es motivo de alegría. Pero por desgracia nos aferramos a nuestra irrealidad, preferimos la parte al todo, continuamos siendo fragmentos, no queremos ser "un solo hombre en Cristo".

El Cuerpo de Adán ("hombre"), que debería ser el Cuerpo del Amor de Dios, está desgarrado de odio. El Cuerpo de Adán, que debería estar

transfigurado de luz, es un cuerpo de oscuridad y mentira. Lo que debería ser Uno en amor está dividido en millones de hostilidades frenéticas y asesinas. Pero sigue en pie el hecho: Cristo, el Rey de la Paz, ha venido al mundo y lo ha salvado. Ha salvado al Hombre, ha establecido Su Reino, y Su Reino es el reino de la Paz.

Adviento, para nosotros, significa aceptación de ese comienzo totalmente nuevo. Significa una disposición para hacer que la eternidad y el tiempo se encuentren no sólo en Cristo sino en nosotros, en el Hombre, en nuestra vida, en nuestro mundo, en nuestro tiempo. Si hemos de entrar en el comienzo de lo nuevo, debemos aceptar la muerte de lo viejo. El comienzo, pues, es el fin. Hemos de aceptar el fin, antes de poder empezar. O más bien, para ser más fieles a la complejidad de la vida, hemos de aceptar el final en el comienzo, ambos juntos.

Thomas Merton, "Tiempos de Celebración".

TRIDUO DE LA INMACULADA

El martes de la próxima semana, día 8, celebramos la fiesta de la Inmaculada Concepción de María. Estos años pasados, como preparación para la fiesta, hacíamos una Vigilia de Oración. Este año no va a ser posible. Pero sí que haremos el Triduo de preparación para la fiesta. **El sábado 5, domingo 6 y lunes 7, en la Eucaristía de la tarde de El Salvador pediremos a María que nos ayude a ser fieles a Dios, con este triduo de preparación para el día de su fiesta.**

DIALOGO Y AMISTAD SOCIAL



Acercarse, expresarse, escucharse, mirarse, conocerse, tratar de comprenderse, buscar puntos de contacto, todo eso se resume en el verbo "dialogar".

Para encontrarnos y ayudarnos mutuamente necesitamos dialogar. No hace falta decir para qué sirve el diálogo. Me basta pensar qué sería el mundo sin ese diálogo paciente de tantas personas generosas que han mantenido unidas a familias y a comunidades. El diálogo persistente y corajudo no es noticia como los desencuentros y los conflictos, pero ayuda discretamente al mundo a vivir mejor, mucho más de lo que podamos darnos cuenta. (*Fratelli Tutti, 198*)

INTENCIONES: Noviembre/Diciembre 2020

**CELEBRACIONES
EL SALVADOR**

Domingo 29	9 m.	Flia. Concha Longás – Ángel Pérez Marco – Félix Landa Otal
	12 m.	POR EL PUEBLO
	7 t.	David Abadía Marín y Mariano Abadía Martínez
Lunes 30	8 m	Jesús Monguilod Villarreal – Flia. Abad Nogué
	7 t.	Juan Rodrigo Puértolas
Martes 1	8 m	Flia. Monguilod Villarreal
	7 t.	Ricardo Lizalde Cortés – Inmaculada y Luciano Les – Fernando Sumelzo López
Miércoles 2	8 m	...
	7 t.	...
Jueves 3	8 m	Julio Castillo, Mercedes y Martina García Longás
	7 t.	...
Viernes 4	8 m	...
	7 t.	Casildo Urzainqui
Sábado 5	8 m	Carmen Ansó
	7 t.	...

LA LLANA	10 m.	Alejandro y Matilde
SANTA MARÍA	11 m.	CELEBRACIÓN DE LA PALABRA
V. DE LA OLIVA	6 t	Mariano Montañés Lacima y Cecilia Benavente (Aniv.) – José Luis Espés y Victoria Espés

**UNIDAD PASTORAL DE EJEA DE LOS
CABALLEROS**

CELEBRACIONES DOMINICALES Y FESTIVAS

MES DE NOVIEMBRE 2020

**SÁBADOS Y VÍSPERAS: 18,00 H. EJEA “ V. OLIVA”
19,00 H. EJEA “EL SALVADOR” Y PINSORO**

Parroquia	HORA	1 NOV.	8 NOV	15 NOV.	22 NOV.	29 NOV.
EJEA – EL SALVADOR	9 m.	MISA	MISA	MISA	MISA	MISA
EJEA – LA LLANA	10 m.	MISA	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA
BARDENAS	10 m.	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA
VALAREÑA	10 m.	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA
EJEA - SANTA MARÍA	11 m.	CEL. DE LA PALABRA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	CEL. DE LA PALABRA
SANTA ANASTASIA	11 m.	MISA	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA
PINSORO	11 m.	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA	MISA
CASTEJÓN DE VALDEJASA	11,30 m.	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA
EJEA – EL SALVADOR	12 m.	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA
EL BAYO	12 m.	MISA	MISA	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA
EL SABINAR	12 m.	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA	MISA
RIVAS	13 h.	MISA	CEL. DE LA PALABRA	MISA	MISA	MISA
EJEA – EL SALVADOR	7 t.	MISA	MISA	MISA	MISA	MISA